

はなさくニュース

〒121-0071 東京都足立区東六月町5-20
TEL 03-6684-3990
FAX 03-6687-2376
e-mail:hanasaku294@yahoo.co.jp
2011.9.20 発行 No.31

第2回 はなさくまつり

再会～ふたたび～

日時: 10月30日(日) 10:00～15:00

(雨天実施)

場所: 花畠共同作業所

(足立区東六月町5-20)

内容:

- 手作りお菓子の作業公開&販売
- もぎ店 { 焼きそば、フランクフルト、豚汁、チョコバナナ }
- ミニバザー など…

今年もこのような内容で「第2回 はなさくまつり」を開催したいと思います。
実りの秋、何かと行事も多い時期とは思いますが、

前日準備、当日のお手伝いを募集します。



ご協力いただける方がいらっしゃいましたら、ぜひ作業所へご連絡ください。
またバザー品のご協力も大変ありがとうございます。

ご連絡は… 花畠共同作業所

TEL 03-6684-3990
FAX 03-6687-2376

心を込めて

はなさく第一作業所



千羽鶴を贈りました

八月一日、みんなで作った折り鶴を、足立健康友の会のみなさんに託して、原水爆禁止世界大会が行われる長崎に届けていただきました。

今年は色をそろえたり、少しずつ変えて、いつてきれいな模様にしたりと、「作品」としての完成度を高めるのを目標にしました。

今、作業所には
“選ばれなかつた”

鶴たちがぶら下
がつたまま羽根を
休めています。

それを見てみんな
は、来年に向けてさ
らなる上達をち
かつたとか・・・?



六月に柳原リハビリテーション病院に新しく別館ができました。それによつて、第二作業所の清掃エリア拡大となりました。

リハビリ病院別館



掃除機を新たに購入して、
一～三階の各部屋の掃除
を始めました。掃除機を
持つて階段の上り下りは、
大変ですが、みんな
がんばってやつています。



熱川の一泊旅行

花畠共同作業所

今年も恒例の作業所旅行に行つてきました。

行き先は熱川。バスの中では、なぞなぞやイントロクイズで大盛上がりでした。目的地に近づくにつれ、風景には海がせまり、海岸線を進むバスからは、海水浴を楽しむ人たちが見え一気に夏気分。中には水着姿に見とれる人も!?

初日は、「アニマルキングダム」でライオンを眺めながらの昼食。目玉のホワイトタイガーが目前にせまり、昼食を早々に終えて撮影大会になりました。宿泊は以前お世話になつた「熱川ハイツ」。プールに行つたり、たくさん種類がある温泉に入つたり、部屋でのんびりしたりと到着してからは思い思いに過ごしました。

夜は宴会＆カラオケ!

海老づくしの豪華な夕食に舌鼓を打ちつつカラオケタイム。時間はたつぶりありましたが、まだ歌い足りないという顔も。



宴会が終わった後は、ボランティアのSさんによる東日本大震災のスライドショーとお話の会がありました。Sさんが現地で撮影した写真と体験したお話を聞いて被災地へ思いをはせました。

二日目は、「伊東マリンタウン」で買い物と昼食。伊東ならではの干物や缶づめ、限定のお菓子など、帰りを待つ人たちへお土産を買いました。

海の幸をお腹いっぱい食べ、熱川の温泉につかり、のんびり楽しい旅行でした。

ボランティアのSさん今回もありがとうございました。



仲間の感想

バスの中でのレク良かつた。

ホテルでHさんの部屋で歌を歌いました。

お風呂ゆつくり入れた 良かつた

おばあちゃんにお土産買いました。(Tさん)

充実した旅行 楽しい旅行になつた。
海の幸を食べられて満足。(Kさん)



はなやく福祉会 理事会報告

九月十日、理事会・評議員会が開催されました。

この役員会で、次期の役員（理事・監事・評議員）が選出されました。

理事 柳 洋子

石川徳信

粕谷 龍雄

齋藤省二

神村 純子

櫻井嘉生

倉橋哲生

監事 太田達二

風間延夫

評議員 砂金美代子

市橋 博

雁部 茂

信清 茂

東條哲二

根岸澄江

丸山征四郎

山田さゆり

任期は2年間です。はなやく福祉会、花畠共同作業所、はなやく第二共同作業所の一層の充実のために頑張ります。みなさんよろしくお願ひいたします。

七月二十四日（日）「障害者夏まつり」が都立城北特別支援学校でおこなわれました。

今年は節電の影響で、開始時間が早まり、当日は猛暑を覚悟し、水分補給の準備や暑さ対策など、例年にはない緊張感がありました。

とは言つても、やはり楽しい「夏まつり」。

花作では、お菓子の販売とチキンナゲットの販売をしました。今年も学生のボランティアの人たちが販売のお手伝いをしてくれました。

販売の時間は交代で、青空フェスティバルを楽しみ、模擬店で美味しい物を食べ、盆踊りを踊り、懐かしい人にも会え、たくさん笑顔がありました。

夏の一日を大いに楽しみました。



夏まつり

